

休校中及び登校再開後の生活面についての諸注意

現在沖縄県ではコロナ感染拡大のため緊急事態が継続している状況にあります。これまでよりも感染力の強いウイルスの発生もあり、これまで以上に感染防止のための注意が求められます。

自粛やイベントの中止、学校の休校など生徒の皆さんにはストレスのかかる日々が続いていますが、コロナに負けず健康安全のために一緒に頑張っていきましょう。

つきましては以下の項目について、自宅での過ごし方や登校再開後の学校生活の過ごし方について確認をお願いします。

1. 休校中の過ごし方について

(1) 毎日の検温をしっかりと行いましょう。検温シートに記録を残して下さい。

(2) 不要不急の外出を避け、外出の際にはマスクの着用や人混みを避けるなどの対策をしましょう。

※マスクなしで遊んでいる、公園で小さい子にボールが飛んできた、大人数でたむろしている、海や河川に集まって遊んでいる、小学校敷地で中学生が遊んでいるなど学校への通報が多数あります。

ルールやマナーを守って行動しましょう。

※「車にボールをぶつけられた」という通報が最近多いですが、器物破損に関しては学校での指導だけでなく、警察対応や修理費用の弁償もあり得ます。駐車場等で遊ぶのはやめましょう。

※塾などでの過ごし方も同様に感染防止対策を心がけて行動しましょう。

(3) 飲食の際には必ず手指消毒を行い、黙食を心がけて下さい。

(4) 万が一体調不良になったら、すぐに家族に知らせて病院受診等の対応をしましょう。

(5) 家族の中に体調不良者がいれば、家庭内であってもマスク着用や換気などの対策をお願いします。

2. 登校再開後の過ごし方について

(1) 登校時に検温シートの提出があります。

※検温シートは登校前の記録も必要になります。72時間前(3日前)の記録が不明な生徒は教室へ入ることができません。(シート紛失や忘れ物は保護者に届けてもらわなければいけません。)

(2) マスクを着用し、密を避けて行動しましょう。マスクの着用が難しい場合、透明なフェイスガードやマウスガードを着用するなどの工夫をしましょう。お互いに安心できる環境作りに協力下さい。

※マスク着用なしでの近距離の会話は濃厚接触に当たることがありますので気をつけましょう。

(3) 給食時間は特に注意が必要です。手袋を着用しての準備、手指消毒や黙食をこれまで以上に徹底しましょう。

(4) 学校再開の初日は放送による講話や生活面に関する諸注意がありますので、タブレット PC の返却は登校再開 2 日目に行います。充電器も忘れずに返却して下さい。(Wi-fi 機器の借用があればそれも返却になりますが、返却確認書には保護者のサインが必要です。)

3. その他

県外、離島への渡航がある場合は登校前に学校まで連絡をお願いします。

(参考資料) 特措法に基づく緊急事態措置に係る沖縄県対処方針 (R3 年 6 月) より

やむなく必要があって来訪する場合は、本県入域前(3日前程度)に確実に PCR 検査または抗原検査による陰性判定を受けて下さい。→学校への登校前に PCR 検査等での陰性判定が必要になります。

